
Экопарк подорожал 
д0 18 миллионов
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Проект экопарка должны реализовать к Дню города.

Светлана ФЕДОРЕНКО
Фото с официального 
сайта города

Траты на экопарк, без кото
рого, по мнению чиновни
ков, 100-летний юбилей го
рода никак не отметить, ста
нут еще больше. Сотрудники 
администрации предложили 
увеличить их на 1 миллион 
200 тысяч рублей, а городские 
депутаты с этим согласились.

Напомним, что в конце 
прошлого года, когда прохо
дили публичные слушания 
по бюджету, котлашане от
крыто заявляли, что экопарк 
с динозаврами сейчас, во вре
мя финансового кризиса, им 
не нужен, а деньги, заложен
ные на эти цели -  16 мил
лионов 800 тысяч рублей (!)
-  можно использовать более 
разумно. Но уже тогда глава 
города Андрей Бральнин дал 
понять, что отказываться от 
проекта не намерен. В итоге 
проект экопарка утвердили, 
проектно-сметную докумен
тацию заказали и на 2016 год 
заложили средства в местном 
бюджете на начало его реали
зации. Оплата по остальной 
сумме -16 миллионов рублей
-  пройдет в этом году.

Сейчас чиновники ре
шили к этим деньгам доба
вить еще 1 миллион 200 ты
сяч рублей. Причем, по сло
вам начальника финансово
го управления Натальи Ко- 
шутиной, сделали в бюджете 
перенос -  сняли эти деньги с 
затрат, запланированных на 
проектирование станции 3-го 
подъема южной котельной. 
Потратят их на «строитель
ство малых архитектурных 
форм». В частности, в 460 ты
сяч рублей обойдется беседка 
с пятью скамейками.

-  А какой размер беседки?

-  поинтересовался председа
тель депутатской комиссии 
по бюджету Максим Дмитри
ев. -  Она что, как стадион бу
дет? Даже если ее построят из 
кругляка и она будет ручной 
работы, то обойдется в 50-70 
тысяч, но никак не в 460! Если 
только ее не из канадского ке
дра задумали делать!

Из какого материала бу
дет беседка со скамейками -  
неизвестно. Все вопросы Мак
сима Дмитриева так и оста
лись без ответов.

-  Неужели сразу, когда де
лали проектно-сметную до

кументацию экопарка, туда 
нельзя было включить ма
лые архитектурные формы?
-  спросил депутат Эдуард 
Авилкин.

Первый заместитель гла
вы города Александр Бурбах 
пояснил, что когда был вы
полнен проект, то его сумма 
вместе с озеленением терри
тории составляла аж 24 мил
лиона рублей. Пришлось ис
кать возможности по удешев
лению. В результате сегод
няшний контракт на 17 мил
лионов включает в себя толь
ко затраты на строительно
монтажные работы по самой 
площадке и смотровой.

-  В дальнейшем планиру
ется привлечение денег част
ного бизнеса, -  объяснил он.
-  Так, по вопросу озеленения 
хотим подключить КЦБК.

Кроме того, как рассказа
ла Наталья Кошутина, из вы
шестоящих бюджетов в рам
ках проекта формирования 
комфортной городской среды 
в Котлас должны поступить 6 
миллионов 100 тысяч рублей.

Эти деньги, по словам Ко- 
шутиной, планируется потра
тить на экопарк, а средства 
местного бюджета, предна
значенные на данные цели, 
освободятся.
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